

Drehleiter ist zurück

Odyssee durch Werkstätten ist beendet / Fahrzeug einsatzbereit

VON TOBIAS LANDMANN

RINTELN. Die Drehleiter der Feuerwehr Rinteln ist wieder da und einsatzbereit. Gestern Vormittag überprüften Drehleitermaschinenisten das Fahrzeug auf seine Funktion und nahmen es im Beisein von Stadtbrandmeister Friedel Garbe, Ordnungsamtsleiter Ulrich Kipp sowie Sachgebietsleiterin Claudia Bodenstedt ab.

Nach fast einem Jahr ist nun der Fuhrpark der Ortsfeuerwehr Rinteln wieder vollständig. Ihr Löschzug kann künftig bei Einsätzen geschlossen von der Sectorstraße abrücken. In den vergangenen Monaten wurden – jeweils bei Bedarf –



der Gelenkmast der Werkfeuerwehr Lebenshilfe Rinteln, die Drehleiter aus Bückeberg oder die Drehleiter aus Hameln ebenfalls von der Leitstelle mitalarmiert.

Eine lange Werkstattreise des 23-jährigen Fahrzeugs ist

nun zu Ende. Neben Inspektion, Wartung und Reparatur sorgte auch die Insolvenz eines Fachbetriebs für erhebliche Verzögerung. Alle Arbeiten brachte die Drehleiter-Werkstatt Beitel und Stier in Kandel (Pfalz) nun erfolgreich zu Ende.

Der Fuhrpark der Feuerwehr Rinteln ist wieder komplett, die Drehleiter einsatzbereit.

FOTO: TOL